



AL AYUNTAMIENTO PLENO

Coincidiendo con el último pleno ordinario celebrado el 1 de diciembre de 2020, un medio de comunicación nacional publicó que el alcalde “había adjudicado 200.000 euros al empresario que le pagó un yate de 4.000 euros/día en Ibiza”.

La presidenta del Grupo Municipal Popular, nada más iniciarse el pleno, solicitó al alcalde que debía dar explicaciones sobre el asunto y “que, de ser así las cosas publicadas, debería dimitir”.

La contestación del alcalde consistió en criticar con dureza al medio responsable de la publicación y arremeter contra la presidenta de nuestro Grupo manifestando que no tenía principios, escrúpulos y honor.

Desde entonces, cada vez que el alcalde se ha referido sobre este asunto, siempre a través de los medios de comunicación, no ha hecho más que crear mayor confusión sobre el mismo.

El episodio “del yate” es bien conocido por los vecinos de Valladolid y por cientos de miles de ciudadanos al haberse difundido por distintas redes sociales (la noticia fue tendencia en Twitter el mismo día de su publicación). Esto sin duda no beneficia a la imagen de la ciudad al verse comprometida su máxima autoridad.

Por estos motivos, pedimos al alcalde que aclare ante el órgano municipal de máxima representación política del Ayuntamiento si pagó o no la factura del yate del que disfrutó el primer fin de semana de la segunda quincena de septiembre.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular y en su nombre D. José Antonio de Santiago-Juárez plantea al alcalde en el pleno ordinario de 12 de enero, el siguiente



RUEGO

Que el alcalde enseñe las facturas y el medio de pago que utilizó para costearse su estancia en el yate citado en la exposición de motivos de este ruego.

Valladolid, 11 de enero de 2021



Handwritten signature in blue ink, consisting of a large, stylized 'J' and 'A' followed by a horizontal line and a vertical line.

José Antonio de Santiago-Juárez
Concejal del Grupo Municipal Popular

